

**SAINT-ÉTIENNE**

## Espace Boris-Vian : « Nous avons pour projet d'ouvrir une épicerie sociale »

**Quels sont vos projets pour l'année à venir ?**

« Nous allons poursuivre notre action jardinage urbain place Chapelon et rue Crozet-Fourneyron. À l'automne, nous organiserons un temps fort sur la place avec une dégustation de soupe. Nous allons également agrandir le jardin potager que nous avons dans la cour de l'Espace Boris-Vian. Nous allons également poursuivre notre partenariat avec la Comédie de Saint-Étienne. Ce travail s'effectue en lien avec la section théâtre du Gambetta portée par Béatrice Sotton. Une douzaine de jeunes seront impliqués dans cette activité théâtrale. Il y a aussi une dizaine de parents avec leurs enfants qui participent à cette activité. La saison prochaine, le spectacle joué par les jeunes sera proposé dans la saison de la Comédie. Il y aura une restitution du spectacle par les parents et leurs enfants dans les locaux de l'Espace Boris-Vian. Nous sommes heureux de participer à cette action portée par des comédiens et un auteur de la Comédie de Saint-Étienne. Nous avons également pour projet d'ouvrir une épicerie sociale en début



**Agnès Delaveau, présidente de l'Espace Boris-Vian.**

Photo Progrès/Mikael MIGNET

d'année 2023. »

**Pourquoi cette démarche ?**

« Lors de la crise sanitaire, nous avons mis en place des collectes afin de venir en aide aux personnes dans le besoin. Nous nous sommes aperçus que ce besoin allait perdurer au-delà de la crise sanitaire et devait être pérennisé. Cette épicerie sera installée rue Antoine-Durafour. Pour ce projet, et comme pour l'action de jardinage urbain, nous travaillons en lien avec l'Epase (Établissement public d'aménage-

« Cette épicerie sera installée rue Antoine-Durafour »

**Agnès Delaveau,  
présidente de l'Espace  
Boris-Vian**

ment de Saint-Étienne). »

**Que reprenez-vous de l'an passé ?**

« En plus de beaux projets artistiques, notamment avec l'Opéra de Saint-Étienne avec lequel nous avons mené une action avec cinq jeunes du centre et six seniors de la résidence pour personnes âgées Chavanelle, nous avons constaté une belle mobilisation bénévole pour notre action en faveur de l'Ukraine. Quant à l'équipesalariée, elle a su faire face à la crise en étant réactive pour permettre à l'Espace Boris-Vian de garder son dynamisme et sa raison d'être. »

**De notre correspondant  
Mikael MIGNET**